



Votre vote au
Comité Technique Ministériel
Aujourd'hui
pour lutter et construire
Ensemble !
C'est une impérieuse
nécessité !

Vous voterez SOLIDAIRES Finances !

Parce qu'il est légitime de considérer le service public comme le patrimoine de toutes et tous, le seul patrimoine de celles et ceux qui n'en n'ont pas.

Parce qu'il est légitime de revendiquer pour chacun et chacune d'entre nous, quels que soient les aléas de notre vie, un service public, assurance collective inconditionnelle.

Parce qu'il est légitime de revendiquer un service public qui nous protège contre les risques économiques, sociaux, sanitaires, alimentaires, industriels et environnementaux.

Parce qu'il est légitime de financer l'intérêt général par l'impôt.

Parce qu'il est légitime de contrôler les flux financiers, de marchandises, de nous prémunir face à leurs dangers.

Parce qu'il est légitime de lutter contre la fraude fiscale vecteur d'inégalités et qu'il est légitime de contrôler la dépense publique financée par nos impôts.

Parce qu'il est légitime de pouvoir fonder nos décisions collectives sur une statistique publique indépendante.

Vous voterez SOLIDAIRES Finances !

Parce qu'aux ministères économiques et financiers, quelle que soit votre direction, vous ne vous considérez pas comme une charge pour la collectivité, parce que votre emploi est un investissement pour l'intérêt général, pour l'avenir de notre société.

Vous voterez SOLIDAIRES Finances !

Parce qu'il est légitime de revendiquer des conditions de travail qui vous permettent d'exercer vos missions au service de l'intérêt général.

Parce qu'il est légitime de défendre la santé au travail pour vous mais également pour celles et ceux que vous servez par votre engagement.

Vous voterez SOLIDAIRES Finances !

Vous voterez SOLIDAIRES Finances !

Parce qu'il est **légitime** de revendiquer les emplois nécessaires à l'ensemble de nos missions de service public. Parce que l'intérêt général n'autorise pas à les brader aux intérêts financiers.

Vous voterez SOLIDAIRES Finances !

Parce qu'il est **légitime** de revendiquer un statut pour celle et celui qui, fonctionnaire, garantit l'accès et l'égalité de traitement de chacun et chacune devant le service public. Parce que ce statut est l'incarnation de votre neutralité, de votre intégrité.

Vous voterez SOLIDAIRES Finances !

Parce qu'il est **légitime** de garantir un service public au plus près des administré.e.s, qui sache utiliser les outils permis par le progrès technologique sans en faire l'alpha et l'oméga d'un service public dématérialisé et déshumanisé.

Vous voterez SOLIDAIRES Finances !

Parce que vous êtes **légitimes** à revendiquer le respect de votre statut, vos garanties en matière de rémunération, de déroulement de carrière, de règles de gestion contre l'arbitraire (évaluation, affectation), l'éloignement (mobilité forcée, restructuration), la déshumanisation.

Parce que vous êtes **légitimes** à affirmer et imposer vos droits en matière de santé au travail et d'action sociale et d'en revendiquer les moyens.

Vous voterez SOLIDAIRES Finances !

Parce qu'il est **légitime**, parce que VOUS, vous êtes **légitimes** à défendre par vos votes, vos instances, lieux de défense de vos droits collectifs et individuels.

Vous voterez SOLIDAIRES Finances !

A Bercy, aux Finances Publiques, à la Concurrence Consommation et Répression des Fraudes, à la Douane, à l'Institut National de la Statistique et des Études Économiques, en Administration Centrale, à l'Industrie, un seul et unique vote à tous les niveaux : **Solidaires** en CAP, en CCP, en CT, en CTM.

Vous voterez **Solidaires Finances** au CTM pour légitimer notre capacité commune d'intervention et d'action aux niveaux Fonction publique et Interprofessionnel.

**Lutter et construire
Ensemble !**

Pour servir l'intérêt général